

Por cada \$100 que sube el dólar, hay \$1 millón más de ingresos fiscales: Minhacienda

ESTÁS LEYENDO

- 19:48 | Por cada \$100 que sube el dólar, hay \$1 millón más de ingresos fiscales: Minhacienda
- 00:00 | El dólar sigue disparado y roza ya los \$3.500
- 00:25 | Dólar por las nubes: pros y contras para la región Caribe



El ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla. Cortesía

POR: LUPE MOUTHÓN @LUPEMOUTHON

compartir

compartir

compartir

compartir

ECONOMÍA | 02 de octubre de 2019 - 19:48

Explicó que la mayor volatilidad del peso colombiano se explica porque los inversionistas en los mercados internacionales de capital tienen un mayor apetito por los activos más líquidos y precisamente la moneda de Colombia tiene un mercado más líquido y profundo.

El ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla, sostuvo que frente al alza del dólar la situación fiscal del país está cubierta y que si bien se debe pagar "un poco" más de deuda en pesos, se van a tener mayores ingresos derivados de las tenencias del Estado en empresas exportadoras como **Ecopetrol** y los dividendos que se van a convertir a pesos con una tasa de cambio más depreciada.

"El efecto neto es que por cada 100 pesos de devaluación, por encima de lo que estábamos pensando de unos \$3.250, implica más o menos un billón más de ingresos fiscales", sostuvo Carrasquilla.

Dijo que las devaluaciones tan fuertes afectan a quienes tengan deudas en dólares, pero sus ingresos no estén representados en la divisa. "Afortunadamente ni las empresas ni los bancos colombianos están en esta situación", agregó.

Indicó que el peso junto con otras monedas del mundo se ha venido depreciando en los últimos días a causa de los temas políticos internos de Estados Unidos que han fortalecido la moneda.

Explicó que la mayor volatilidad del peso colombiano se explica porque los inversionistas en los mercados internacionales de capital tienen un mayor apetito por los activos más líquidos y precisamente la moneda de Colombia tiene un mercado más líquido y profundo. Por esto a los inversionistas les gusta tener al peso como mecanismo de entrada y de salida de sus portafolios.

A esto se suma la caída del precio del **petróleo** por debajo de los USD60, lo que históricamente se asocia con pequeñas depreciaciones.

TE PUEDE INTERESAR

By Taboola

Puede que te sorprendan los precios de los...

Chusarro | Enlaces Publicitarios

¿Divorciado? El mejor sitio de Citas para...

Salvencia 53

Descubren nueva forma de pagar menos los...

Tatlenmody.com

Promoted Links

NOTICIAS MÁS POPULARES

EN EL HERALDO	EN ECONOMÍA	EN VÍDEOS	EN FOTOS
 COLOMBIA Aída Merliano se habría pasado de la moto a una camioneta negra	 MUNDO EEUU acusa al presidente de Honduras de recibir millones del 'Chapo' Guzmán	 ECONOMIA Cesantías se podrán retirar para educación superior de hijos	
 COLOMBIA El desempleo es el problema económico más urgente del país; Cepeda	 ECONOMIA Dólar cada vez más cerca de los \$3.500	 DEPORTES Julio Teherán, afuera del roster de los Bravos para la Serie Divisinal	

TE PUEDE INTERESAR

Sponsored Links by Taboola

Ganga para Bogotá: vuelos baratos desde \$...

www.jetsoot.com.co

Vuelos a precios bajo desde Colombia

Tijpobidder

¿Pagas mucho por la electricidad? ¡Paral...

PowerSaver



El dólar sigue disparado y roza ya los \$3.500



POR: LUPE MOUTHÓN @LUPEMOUTHON

compartir

compartir

compartir

compartir

ECONOMÍA | Actualizado hace 2 horas

La divisa registró un precio promedio de \$3.497,28. A este panorama se sumó la caída de los precios del **petróleo**, luego de que Estados Unidos reportara una nueva alza de sus reservas.

La caída en los precios del **petróleo** y un contexto internacional de incertidumbre ante la guerra comercial y la posibilidad de una desaceleración de la economía mundial han marcado la rápida devaluación del peso frente al dólar que ayer alcanzó un nuevo máximo histórico en Colombia al ubicarse en un promedio de \$3.497,28.

Es así como en la jornada de ayer el promedio quedó a menos de \$3 de superar la barrera de los \$3.500. La divisa estadounidense tuvo un precio mínimo de \$3.485 y un máximo de \$3.503. En la plataforma Set-FX se negociaron USD972 millones en 1.745 transacciones.

El comportamiento alcista de la tasa de cambio se explica por el reporte del mercado laboral de EEUU, que tuvo una reducción en las cifras creación de empleos, lo que reafirmó las preocupaciones de una ralentización de la actividad económica de Estados Unidos.

"Esto llevó a la reducción en el apetito por riesgo en los mercados globales, lo que se vio reflejado en la caída de la tasa del Tesoro a 10 años y la valorización del oro", indica el grupo de investigaciones económicas de Bancolombia.

A este panorama se sumó la caída de los precios del **petróleo** luego de que Estados Unidos reportara una nueva alza de sus reservas. En Londres el barril de Brent para entrega en diciembre bajó 2,0% y cerró a USD57,69, mientras que en Nueva York el WTI, también para noviembre, se replegó 1,8% a USD57,69.

La moneda colombiana es la segunda divisa más devaluada en el último año, después de la argentina, tras alcanzar una depreciación superior a 15% en agosto pasado, según la plataforma Bloomberg.

Expertos aseguran que a pesar del alza, la divisa aún se puede comprar a un menor precio en las casas de cambio.

TE PUEDE INTERESAR

By Taboola

Liquida tus deudas a tiempo. Te decimos...

Resuelve tu deuda

Cómo liberal es usted? Pruebe este breve...

@sidewith.com

Proteger su casa con una alarma puede ser más...

Alarmas para casa | Enlaces Publicitarios

Promoted Links

NOTICIAS MÁS POPULARES

EN EL HERALDO	EN ECONOMÍA	EN VÍDEOS	EN FOTOS
 Los precios de los autos nuevos en Bogotá...	 Los precios de los hoteles en Playa del...	 Los 15 principales alimentos causantes de...	

Sponsored Links by Taboola



Dólar por las nubes: pros y contras para la región Caribe



La tasa de cambio del dólar ha superado sus máximos históricos. Está por encima de los \$3.400.

ECONOMÍA | 03 de septiembre de 2019 - 00:25

El alza de la moneda estadounidense, que ha superado sus máximos históricos, trae puntos positivos para el turismo regional, pero...